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Sehr geehrter Hr. Oberbürgermeister,

wie Sie der Tagespresse entnehmen konnten sind die Anlieger sprich 
Gewerbetreibenden der Kaiserstraße in der Fußgängerzone weder mit Zustand 
noch Umfeld ihres Straßenzuges zufrieden. Bereits in der Vergangenheit 
versuchte Dr.Fleck, ehemaliger Wirt.Referent, dem Problem Herr zu werden - 
leider ohne Erfolg. Da die Stadt finanziell nicht fähig ist, städtebaulich hier den 
großen Wurf als neues Cityhighlight zu plazieren bleibt nur Kosmetik, welche 
aber den Eindruck der Kaiserstraße durchaus verbessern konnte. Zur Beant
wortung der Vorschläge der Freien Wähler im Stadtrat stellen wir folgenden

Antrag :

Die Verwaltung berichtet im sachlich zuständigen Ausschuß

1) In welchem Turnus die Abfallbehälter in der Kaiserstraße werktäglich 
sowie an Sonn- und Feiertagen geleert werden und ob dieser Turnus 
jeweils Freitag, Samstag und Sonntag erhöht werden kann.

2) Ist die VAG oder die Stadt für die Reinhaltung des U-Bahn-Zugangs neben 
E.Renaldi in der Kaiserstraße zuständig und warum bleiben gerade dort 
Müllansammlungen oft tagelang liegen?

3) In der Kaiserstraße wurden zwischenzeitlich 4 Laubbäume gefällt. Wann 
erfolgen Ersatzpflanzungen?

Mit freundlichen Grüßen
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